
令和６年度青少年対策地区委員会委員研修 アンケート結果まとめ 

※自由意見の表現については、誤字などの一部を除き原文のまま記載しています。 

 

参加者数：35 名 回収枚数：25 枚（回収率 71.4％） 

 

満足 まあまあ満足 物足りない 未回答 

10 10 4 1 

  

自由意見 

・中央区の状況を分析していただき、改めて区の状況がわかった。地区委員会の活動範囲が良く理解できた。 

・具体策や実例が少なかった。 

・改めて、様々な地域の活動・企画におけるアイデアの原点を学ぶことができました。 

・たくさんの調査結果をありがとうございました。とてもためになりました。 

・提案としては良いと思うが、企画・運営を行うには難しいかなと感じでした。 

・自己紹介の途中で進行のマイクがうるさいので自己紹介ができなかった。 

・前半は中央区の地区委員会に当てはまらない状況と感じました。 

・わかりやすかったです。 

・参加したくなる広報ってなに？それを知りたかった。 

・普段学ばない知識が学べてよかった。地域活動のヒントが色々伺えて勉強になった。 

・昨今類似したセミナーが多いが、対象と目的に合致感。参考になった。 

・タイトルと内容があっていない。何が一番伝えたかったのかわからない。 

・居住者が少ない地域なので、イベント協力者の増やし方、イベント募集など参考になる内容でした。 

・時間配分がもうちょっとしっかりしているとよかった。肝心の広報のパートをもう少し伺いたかった。 

・問題が広範囲で大変 

 

 

 

 

 

満足

まあまあ満足

物足りない

未回答

講習：「関わりたい地区委員会活動、参加したくなる広報戦略」 

日時：令和７年２月１３日（木） 午後６時３０分～午後８時３０分 会場：区役所８階 大会議室 

１ 感想をお聞かせください。 



※自由意見の表現については、誤字などの一部を除き原文のまま記載しています。 

 

4～6 月 7～9 月 10 月～12 月 1 月～3 月 特になし 未回答 

3 1 0 13 ５ ３ 

 

自由意見 

・新たな年度の前に開催していただけると一年の活動がイメージしやすい 

・その期のイベント等に向けられる。 

・あまり忙しくないから。 

・例年どおり 

・おおよその行事が終わっている 

・イベントが少ない 

・１~3 月は定例で良いと思います。レクリエーション系だとシーズン前半が良い。 

・新しい委員さんが入る時期。年度末は他の会議とかもあり忙しい。 

・いつでもよい。 

・いつでも可。 

・年度あけスタートの活動に加味しやすい。 

・行事が少ない。 

・特に希望はない。  

4～6月

7～9月

10月～12月

1月～3月

特になし

未回答

２ 研修の開催時期についての希望、理由をお聞かせください。 



※自由意見の表現については、誤字などの一部を除き原文のまま記載しています。 

 

自由意見 

・若手・青少年を育成することの使命とは？何のために？間もが大切なのか？未来の希望的な話も伺い 

たいです。 

・区、全体のイベント共有（一覧） 

・日本コオーディネーショントレーニング 

・発達障害の傾向がある子どもへの接し方や一緒にできるレクなど 

・以前皆でできるゲームを教えていただいたことがありました。またお願いします。親子バスハイクで 

現地でできるゲーム、バスの中でできるゲームなど。 

・楽しそうだな～と思ってもらえる企画、アイデアについて 

・他の地域の実施紹介 

・他地区委員との交流、情報共有など。 

・アクティビティの実例など。（ニュースポーツなど子どもたちと楽しめるようなイベントの紹介） 

・他地区での実際の取り組みで効果をあげているもの 

 

 

自由意見 

・地区委員会の母体について、地域により異なることがわかった。（PTA）月島・佃・勝どき 

（町会）日本橋・京橋 地区委員会の活動が異なる。 

・いつもありがとうございます。今後もよろしくお願いします。 

・今日の研修会は講師の方だけで良かったのでは？司会の方がしゃべりすぎでうるさかった。 

・他の地区委員会とも情報交換や意見を聞く時間がもう少しあればよかったと思いました。 

・他地区委員との交流の機会が増えると良いと思いました。 

・他の地区の皆さんから意見が聞けて良かったです。これからも楽しく活動していきます。 

・まるで同窓会で、グループワークすらお互いの近況報告で成り立っていなく、本当にがっかりした。 

地区委員会の悪しき縮図をみたように思う。こういう意識が変わらない限り、発展しないと思う。 

新たな担い手の確保など、ほどとおい現実である。 

 

３ 今後、取り上げてほしいテーマ・内容等についてお聞かせください。 

４ その他、地区委員研修全般に関してご意見等ございましたらお聞かせください。 


